



**Die Stadtverordnetenversammlung  
der Stadt Hattersheim am Main  
XII. Wahlperiode**

**Drucksache Nr. 0026/REF5/XII**

**B e r i c h t  
des Magistrats  
betreffend  
Freiluft-Trainingsanlage in Eddersheim**

Als mögliche Standorte für eine Calisthenics-Anlage kommen die Mainanlage und die Staustufe in Betracht. Die Standorte liegen im Überschwemmungsgebiet und im Landschaftsschutzgebiet, daher ist die Aufstellung von fest mit dem Boden verbundenen (Sport-) Geräten abhängig von der Zulassung durch die Untere Naturschutzbehörde, sowie einer Wasserrechtlichen Genehmigung durch die Untere Wasserbehörde. Dem Standort an der Staustufe werden hier größere Chancen eingeräumt.

Bei den Standorten in Hattersheim und Okriftel wurden keine kompletten Anlagen verbaut, sondern einzelne Geräte ausgesucht. Diese wurden mit der Zeit erweitert. So besteht die Chance, besser auf die Anforderungen und Wünsche interessierter Bürger/Innen einzugehen.

Kosten pro Gerät liegen bei ca. 5-10 Tsd, je nach Ausführung und Material. Hinzu kommen die Kosten für den Fallschutz (in Abhängigkeit der Fallhöhe ca. 100-150 € pro qm). Sollte der Beachvolleyballplatz dafür eine Umnutzung erfahren, können hier erhebliche Kosten eingespart werden.

Die Gesamtkosten werden auf 30-35 Tsd an der Staustufe und 50-55 Tsd in der Mainanlage geschätzt.

Hattersheim am Main, 24. Juni 2021

  
Klaus Schindling  
Bürgermeister